

3 Euro Österreich Leuchtende Meereswelten - Leuchtqualle 2024

Artikelnummer: 1115711

- Mit UV-Leuchteffekt!
- Auflage: nur 65.000 Stück!
- Ungewöhnliches 3-Euro-Nominal!



Material:	Kupfer/Nickel
Veredelung:	Farb-Applikation, UV-Veredelung
Qualität:	prägefrisch (pfr.)
Auflage:	65.000
Land:	Österreich
Nominal:	3
Währungseinheit:	Euro
Jahrgang:	2024
Prägestätte:	Münze Österreich
Gewicht:	16.000
Durchmesser (mm):	34.00

Leuchtend-schöner Ozean-Taler aus Österreich

Leuchtquallen sind faszinierende Meeresbewohner, deren Licht durch spezielle Zellen auf ihrem Körper entsteht. Ihr Leuchten dient dazu, Beutetiere anzulocken. Zudem hilft es ihnen, sich vor Raubtieren zu verstecken. Leuchtquallen findet man überall in den Weltmeeren, von der Wasseroberfläche bis in die Tiefe. Aber vorsichtig: Einige Arten besitzen Nesseln, die bei Berührung Schmerzen oder Reizungen verursachen können.

Die Serie „Leuchtende Meereswelten“ der Münze Österreich hat für Eure Sammler gesorgt! Die 12-teilige 3-Euro-Münzserie wird anlässlich der **UN-Dekade für Ozeanforschung** ausgegeben. Vier Münzen erscheinen pro Jahr. Das Besondere: Durch das spezielle Licht einer **UV-Taschenlampe** erwachen die Meeresbewohner auf den Münzen zum Leben: Sie ändern ihre Farbe, leuchten und treten plastisch hervor. Sichern Sie sich die **3-Euro-Münze** mit dem Motiv der Leuchtqualle. Die Auflage ist auf 65.000 Exemplare streng limitiert! Schnell zugreifen!